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No detalhe, Eduardo hoje

Destaque
Sucesso precoce

Eduardo Vichi, da Divisão de Tecnologia da Informação, foi ator de novelas quando era bebê

sentou em peças infantis. Em 1991, fez teste de 
elenco para a novela Vamp, também da Rede 
Globo. Apesar de ter sido aprovado, preferiu 
dedicarse aos estudos, por influência da mãe.

Quando cursava a faculdade, Eduardo con
tinuava fazendo parte de um grupo de teatro, 
no qual atuava e escrevia roteiros. De 1997 a 
2000, das três peças apresentadas pelo grupo, 
duas foram de sua autoria. Nesta época, Vichi já 
era estagiário do INCA. Realizado com seu su
cesso na profissão, ele declara não se arrepen
der de ter deixado o meio artístico. “Entrei aqui 
como estagiário, 
hoje sou super
visor e preten
do continuar 

me dedicando à carreira”. 
Indagado sobre a possi
bilidade de voltar a atuar, 
Eduardo mostra outros 
interesses. “Fiz um curso 
de locutor de rádio e te
nho vontade de um dia 
poder praticar”.

A implantação de um programa nacional de garantia 
de qualidade dos serviços de mamografia do Sistema Úni
co de Saúde (SUS) foi discutida no dia 22 de dezembro, 
em reunião realizada entre o presidente do Colégio Bra
sileiro de Radiologia (CBR), Fernando Alves Moreira, e o 
diretor geral do INCA, Luiz Antonio Santini, no gabinete 
da Direção Geral do Instituto.

Na ocasião, foi proposto um convênio de cooperação técni
cocientífica entre as duas instituições, cujo objetivo principal é 

Quem vê o supervisor de in
formática da Divisão de Tecnolo
gia da Informação, Eduardo Vichi, 
às voltas com o mundo digital 
não desconfia que ele já convi
veu com estrelas de televisão. 
Aos seis meses de idade, Eduardo 
era ator mirim da TV Globo e fa
zia o papel de filho dos protago
nistas Miriam Rios e Ricardo Blat 
da novela Marrom Glacê, exibi
da em 1979. Até completar um 
ano e meio, trabalhou na emis
sora, onde ainda atuou na trama 
Pecado Rasgado.

A fama do bebê era tamanha 
que ninguém menos que Vera Fis
cher, mesmo fazendo parte de ou
tra novela, vinha brincar com Vichi, para matar saudades da filha da 
mesma idade que ficava em casa. “Minha mãe me contou que, quan
do me levava no parque perto de onde eu morava, as outras mães me 
reconheciam e colocavam seus filhos para brincar comigo”, diz.

A experiência no meio artístico teve outros episódios. Aos nove 
anos, Eduardo procurou o teatro amador e durante três anos se apre

Vichi ainda bebê com os atores 
Miriam Rios e Ricardo Blat

Funcionários avaliam Festa de Fim de Ano
A Divisão de Comunicação Social realizou, entre os dias 21 e 

30 de dezembro, por email, uma pesquisa para avaliar a Festa 
de Fim de Ano dos funcionários do INCA de 2005. Ao todo, 56 
funcionários participaram.

Daqueles que responderam à pesquisa, 74% declara
ram ter comparecido à festa realizada no dia 16 de de
zembro. Destes, 54% a acharam muito boa e 37% disse
ram que o evento foi bom. Com relação à organização, 
86% consideraram ser boa ou muito boa. O sorteio de 
brindes, o amigo oculto entre as unidades e o quadro Se 
vira no INCA foram as atrações que mais agradaram os 
funcionários, com, respectivamente, 25, 22 e 22 votos. Já 

o torpedo para colegas de trabalho foi a atividade que o 
público achou menos interessante.

Outro dado significativo foi que dos 56 participantes, 
53% acham que o formato da festa não deve ser modi
ficado, 36% revelaram que deve haver mudança e 11% 
não responderam. “Com a pesquisa, houve diversas su
gestões para a festa do próximo ano. Iremos avaliálas e 
algumas serão aproveitadas”, revela Alexandre Medeiros, 
chefe da Divisão.

Todas as pessoas que responderam à pesquisa concorreram 
a 10 CDs, doados pela gravadora EMI. O sorteio foi realizado no 
dia 5 de janeiro. Veja a relação de premiados na Intranet.

promover a exigência de uma certificação para credenciamento 
dos serviços de mamografia ao SUS. Esta iniciativa também de
verá envolver outros parceiros, como a Agência Nacional de Vi
gilância Sanitária (Anvisa) e as Vigilâncias Sanitárias estaduais. 
“De cada quatro mamografias apresentadas pelas pacientes en
caminhadas ao HC III, apenas uma é de qualidade. Muito em bre
ve, a proposta de uma política pública que garanta qualidade às 
mamografias será apresentada ao Ministério da Saúde", relatou 
Marco Porto, coordenador de Ações Estratégicas do INCA.


